

朝日でよかった！



2024年度
学校だより

令和6年7月19日
七尾市立朝日小学校

「笑顔で 自律・挑戦・感謝 いっぱいの朝日っ子」

【1学期の 充実した学び、成長に感謝！】

たくさんの人に支えられてスタートした1学期。子供達は明るく元気に学校生活をおくることができました。毎日の学習では、「自分で決めて 自分で動いて アップデート」を合言葉に自己決定を繰り返しながら、みんなで学び合っていく学習スタイルに挑戦し、学習意欲を高めています。また、6年生のリードでみんなの心が一つになった朝日スポーツフェスティバルや各学年の体験学習を通して、教室での学びを生かすことや、教室ではできない活動に取り組むこともできました。日々の学習の積み重ねで子供達がしっかりと力を付けていることが感じられます。

今日の終業式では、このようにみんなが学校生活にがんばっていることに感謝を伝えました。さらに、学校に登校できる、エアコンの効いた教室で学習ができる、体育館で体育ができる、プールで水泳学習ができる、色々な体験学習ができる、温かい給食が食べられる。友達と遊ぶことができる、これらの当たり前前の活動が当たり前前にできる事に感謝せずにはられません。みんなでありがとうを伝え合おうと話しました。私達職員も 子供達の笑い声が聞こえる、笑顔やたくましく成長する姿が見られることに感謝の気持ちでいっぱいです。

このように子供達が充実した学校生活を過ごせたのも、保護者の皆様、地域の皆様にいつも見守っていただき、ご協力をいただいたおかげと感謝しております。本当にありがとうございました。明日からいよいよ夏休みです。どうぞ子供達も保護者の皆様も健康、安全に気を付け、元気にお過ごしください。

【楽しい委員会活動いっぱい！】

【図書まつり】 図書委員の皆さんが本をたくさん読んでもらおうと計画・運営しました。大成功！



【タイピングフェスティバル】

情報委員の皆さんが、全校児童のタイピング力がアップするように、計画し、結果を放送で発表したり廊下に掲示したりしています。



【心もお花も成長】

【1・2年生】
毎朝、あさがおやミニトマトなどの野菜の成長をうれしそうに観察しながらやさしく水やりをしています。

【温かいご支援ありがとうございます！】



1 埼玉県加須市立大桑小学校 様より

5・6年生が育て、収穫したじゃがいもや雑巾とともに復興を願う温かいお気持ちを送っていただきました。

2 アンサンブル“希望”様による演奏会

震災による被災地や各地の風水害等の被災地を訪れボランティアの演奏活動をされているグループです。現役プロ演奏家、プロオーケストラ経験者、音楽大学卒業生などのメンバーが所属しています。今回、朝日小学校にも来ていただきました。バイオリン、フルート、オーボエ、チェロ、ピアノ等の楽器で「ディズニーメドレー」「やってみよう」等10曲以上演奏していただきました。最後に朝日小学校の校歌も演奏していただき、みんなで歌うことができました。とても素敵な時間をすごすことができました。



【リサイクル制服バンクのご案内】

親子ふれあいランドでは、不要になった制服を回収し、必要な方へ無償でおゆすりします。

(七尾市内の幼保園・小学校・中学校の制服など)

子育て世代の経済的負担軽減と子供達が物を大切にする気持ちや引き継いでいくことの大切さを学ぶ機会になってほしいと考えています。・・・親子ふれあいランドさんの広告より

お問い合わせ

親子ふれあいランド (矢田郷地区コミュニティセンター内)
TEL (0767) 52-1476

保護者アンケートで、制服についてのご意見がありましたので、制服バンクのご紹介をします。

Let's call..オアシスライン ~親と子のなんでも電話相談室~

TEL 0767-52-0783
受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜)

